

CSM Stadträte

Stadtrat Klaus Pauli stellte in einer Plenaranfrage an Oberbürgermeister Hans Rampf einige Fragen zum Thema „CSM Stadträte“, insbesondere zur Gründung dieses Zusammenschlusses, zur Bekanntgabe im Stadtrat sowie zu Regelungen hierzu in der Geschäftsordnung.

Oberbürgermeister Hans Rampf antwortete wie folgt:

Das Bekenntnis von Stadtratsmitgliedern zu einem losen Zusammenschluss unter einem gemeinsamen Namen (hier CSM) innerhalb einer etablierten Stadtratsfraktion ist zunächst für die Verwaltung ohne jede Bedeutung. Solange diese Stadträte nicht ihren Austritt aus der Fraktion erklären, wie mittlerweile geschehen und sich dadurch das Stärkeverhältnis im Stadtrat ändert, ist es allenfalls eine Frage des Umgangs der der Fraktion angehörigen Stadtratsmitglieder untereinander. Hier ein wertendes Urteil abzugeben, steht der Verwaltung nicht zu.

Landshut, den 17.05.2013

Hans Rampf
Oberbürgermeister